
Der Vorsitzende Herr Reinhard Schleicher begrüßt Herrn Markus Feist von der 
AggerEnergie GmbH.  
Herr Feist stellt verschiedene Entwicklungsmöglichkeiten der künftigen 
Straßenbeleuchtung vor. Er präsentiert in seinem Vortrag verschiedene Leuchten und 
deren technische Beschreibungen und verweist auf relevante Aspekte bei der Auswahl.  
Anschließend beantwortet Herr Feist Fragen der Ausschussmitglieder. Auf Nachfrage 
von RM CarstenJaeger führt er aus, dass aus finanziellen Gründen zurzeit nur defekte 
Leuchten ausgetauscht und nicht komplette Straßenzüge erneuert werden können. Bei 
Austausch einzelner Leuchten ergibt sich jedoch eine Stromeinsparquote von ca. 50 %, 
sodass sich ein Austausch auf lange Sicht durchaus bezahlt macht.  
 
Herr Jaeger bittet um eine ergänzende Preisaufstellung und um Angabe einzelner 
Standorte. Diese Aufstellung ist - ebenso wie die gesamte Präsentation zum 
Leuchtenkonzept - dieser Niederschrift als Anlage beigefügt.  


